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... i buoni propositi natalizi










Fondamentalmente due sono 
stati gli argomenti principali dell’ultimo Consiglio Comunale di 
mercoledì 18 dicembre: la ratifica dell’adesione sino al 2030 al 
consorzio Ambiente e Servizi e la Variante al Piano Regolatore Comunale.


INTERROGAZIONE PD SU VIA MANZONI A BANNIA




Ma 
andiamo per ordine e cominciamo dall’interrogazione presentata dal PD in
 merito ai lavori di via Manzoni a Bannia, vicenda che si protrae da 
qualche anno e che sembra stia volgendo alla definitiva soluzione. 
L’assessore ai Lavori Pubblici Simonin ha risposto all’interrogazione chiarendo che tutti gli espropri 
sono stati eseguiti e che ora si procederà ai lavori rendendo così 
possibile il percorso pedonale della strada e facilitandone 
l’attraversamento. Nella controreplica il consigliere Francescut si 
dichiarava contento della conclusione imminente ma certamente non 
soddisfatto dalla tempistica, poiché questa giunge solo dopo lungo tempo
 con molti disagi che si sono prolungati per troppi anni.



CASA FACCA PASSA ALLA AZIENDA SANITARIA




Giunge
 a conclusione anche l’annosa vicenda di “casa Facca", che rappresenta 
uno dei peggiori risultati della rissosa giunta Cella. Infatti dopo anni
 passati a decidere come utilizzare il lascito delle sorelle Facca 
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risposte che fanno... acqua









Il problema
dell'acqua è stato messo al centro del Consiglio Comunale Aperto in cui anche i cittadini potevano
intervenire, indetto il 9 dicembre scorso.


Le opposizioni hanno richiesto questo Consiglio
Straordinario a causa dei malumori crescenti riguardo i costi tariffari
dell'acqua (prelievo, scarico fognario e depurazione) e per cercare di fare
chiarezza.


Dopo il passaggio del servizio, due anni fa, al Consorzio Basso Livenza le bollette
dell'acqua sono molto rincarate e i cittadini di
Fiume Veneto  pagano, a seconda di dove si trovano, bollette molto
diverse. Inoltre è mancata la necessaria comunicazione ai cittadini per
spiegare il passaggio.


Il gruppo consiliare Pd insieme con le altre
opposizioni hanno inteso opportuno indire un consiglio comunale aperto dedicato
a questo spinoso tema con l'obiettivo di fare finalmente chiarezza.






Clicca
qui per leggere convocazione e ODG del Consiglio Comunale Aperto






Alla serata hanno partecipato anche l''ing. De Carlo, direttore generale del
consorzio Acquedotto del Basso Livenza (ABL) la società per azioni che gestisce
il ciclo integrato delle acque in 19 comuni di Veneto e Friuli tra cui Fiume
Veneto  e il Sindaco di Chions Santin, presidente dell'Ambito Territoriale
Ottimale (ATO).
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caccia all'uomo è democrazia? ovvero del potere della Rete









Vogliamo pubblicare l'incipit della lettera aperta di Roberto Giachetti a Beppe Grillo, perchè siamo rimasti molto colpiti dall'ennesimo attacco di un comico che fa sempre meno ridere e sempre più preoccupare, soprattutto per il suo seguito, per la stragrande maggioranza fatto di persone educate e stanche, ma anche di fanatici che non riescono a inquadrare nella giusta prospettiva le battutacce del leader.






Purtroppo la storia italiana non è quella del film "l'uomo dell'anno" di Robin Williams, in cui il comico viene eletto Presidente degli Stati Uniti e nell'imbarazzo totale riesce pure a fare del bene. La storia è un'altra e i ricorsi ci sono, basta conoscere il passato e le similitudini sono presto fatte...






Giachetti scrive:



"Caro Beppe Grillo,


Il 7 dicembre hai postato sul suo tuo blog la foto "segnaletica" mia e di altri 8 colleghi indicati nella didascalia, insieme ad altri 141, come abusivi. Nel corpo del testo hai scritto una frase evidenziata in neretto che testualmente recita "devono essere fermati all'ingresso di Montecitorio". Siamo praticamente al 'caccia all'uomo day'. 


Un invito che ognuno dei tantissimi seguaci del tuo blog può declinare a suo piacere. Ed infatti nel giro di breve tempo, nel riuscito effetto di generare un chiaro clima di odio, qualcuno alle 14.32 del medesimo giorno raffina la caccia all'uomo rendendola più esplicita: "Dai a questo punto la lista ce l'avete. Prendete un fucile ed andate ad ammazzarli uno ad uno a casa. Mi sembra il minimo". Ho letto e fotografato dal tuo blog questo invito ieri sera. Sono passati tre giorni e sta ancora lì, non hai avuto neanche la decenza di eliminarlo..."
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Primarie PD: anche a Fiume Veneto trionfo di Renzi









Una bella giornata di partecipazione democratica.







Le Primarie dell’8 dicembre  hanno visto, anche presso il seggio allestito a Fiume Veneto nella palestrina a fianco della Casa dello Studente, un’affluenza costante  di persone nel corso dell’intera giornata con picchi intorno a mezzogiorno e alle  17.






Questi i risultati: 383 votanti con 280 preferenze per Renzi, 51 per Cuperlo e 51 anche  per Civati (1 scheda bianca). Risultati assolutamente in linea con quanto registrato in Regione e nel Nordest. 






A livello nazionale Matteo Renzi con il 68%  ha vinto ovunque, dal Sud al Nord, ed ha lasciato molto indietro i due candidati concorrenti. 


Gianni Cuperlo non è riuscito a superare la soglia del 20% e si è fermato al 18%. 


Pippo Civati invece ha superato  il 10% ma si è fermato al 14,3 per cento. 


Molto buona l'affluenza nazionale: quasi 3 milioni di elettori hanno deciso di raggiungere i seggio democratici, mettersi in fila, versare l'obolo (minimo) dei 2 euro e scegliere il nuovo leader del partito. 


E’ un numero più basso di elettori se lo si confronta con...
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BENVENUTO


Sei nel blog del Circolo PD di Fiume Veneto.
Queste pagine sono uno spazio per la nostra comunità, uno spazio per informare ed essere informati, uno spazio per proporre e commentare.
Leggi, informati, commenta,... ma soprattutto partecipa in prima persona alla vita del tuo Paese, della tua Comunità!
Per CONTATTARCI, scrivi a: pdfiumeveneto@gmail.com oppure visita la nostra pagina Facebook.
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pinocchio e i due carabinieri

 Confesso che quando ho letto la notizia, apparsa nei giorni scorsi sui quotidiani locali , mi è subito venuta alla mente l' immagine de...






	

Ambiente e Territorio, ricchezze da salvaguardare

 Ieri l'on. Ermete Realacci per anni presidente di Legambiente , accompagnato dal nostro deputato Giorgio Zanin , si è fermato a salutar...






	







Annalisa, una candidata per Fiume Veneto

 Continua la campagna elettorale per le Comunali del prossimo 29 aprile, iniziata per Dem fiumani a fine gennaio con l'appoggio alla can...






	







torbide acque

 Una notizia ieri sera ha risvegliato la nostra attenzione, alla vista dell' Ordine del Giorno del prossimo Consiglio Comunale , convoca...






	







avvicendamento nel gruppo consiliare PD

 Dopo le   dimissioni di Rolando Francescut da consigliere comunale, presentate a gennaio per     ragioni personali, anche il consigliere Ma...
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